

## Antusiasme Warga, Bakti Sosial Dalam Rangka HUT Ke-77 TNI

Wanto - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Oct 3, 2022 - 18:47



*Baksos Dalam Rangka HUT Ke-77 TNI di Balai Prajurit Kodam V/Brawijaya*

Surabaya,-Kodim 0830/Surabaya Utara ikut serta menjadi prioritas dalam mengentaskan dan menurunkan angka stunting. Selain itu Kodim 0830/Surabaya Utara juga turut serta memeriahkan kegiatan Bakti Sosial yang digelar di Balai Prajurit Kodam V/Brawijaya dalam rangka HUT Ke-77 TNI Tahun 2022, Senin (3/10/2022).

Kegiatan bakti sosial ini meliputi pemberian sembako, pelaksanaan vaksin booster dan pelaksanaan KB. Terlihat warga dari wilayah Kodim Surabaya Utara didampingi langsung oleh masing-masing Babinsanya terlihat sangat antusias mengikuti program bakti sosial dalam rangka menyambut HUT Ke-77 TNI di Balai Prajurit Kodam V/Brawijaya ini.

Dalam acara ini pula, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. juga dinobatkan sebagai Bapak Asuh Anak Stunting di wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara untuk mendukung secara penuh program percepatan penurunan stunting.

Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara menyampaikan, "Upaya membantu pemerintah untuk percepatan stunting, Kodim 0830/Surabaya Utara terus melakukan sosialisasi bersama stakholder terkait kepada seluruh lapisan masyarakat yang berada di wilayah mengenai pencegahan anak stunting dalam setiap kegiatan yang dijalaninya. Kita semua berharap mudah-mudahan dengan dikukuhkan bapak asuh anak stunting di setiap wilayah dapat menurunkan angka stunting dengan membuka ruang bagi warga untuk dapat memaksimalkan pelayanan kesehatan dan pemenuhan kebutuhan gizi anak." tutur Mayor Chb Hermansyah.

"Alhamdulillah masyarakat binaan dari wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara mengikuti kegiatan ini dengan sangat antusias dan berterima kasih pada TNI. Hal ini adalah wujud kepedulian TNI pada masyarakat. Semoga kedepannya kegiatan sosial dan pemberian bantuan semacam ini bisa terus berlanjut untuk masyarakat yang membutuhkan," tuturnya.

"Perkembangan jumlah penduduk saat ini sangatlah pesat yang berpotensi memunculkan berbagai permasalahan terutama permasalahan anak stunting. Pemerintah terus berusaha untuk mengatasi atau menekan laju pertumbuhan penduduk, oleh karena itu TNI bersama BKKBN mendukung usaha Pemerintah untuk menekan tingkat pertumbuhan penduduk adalah melalui program KB. TNI AD Bersama Rakyat Mewujudkan Keluarga Sehat untuk Indonesia Kuat. Bakti TNI dalam bidang KB merupakan salah satu program lintas sektoral untuk membantu meningkatkan tingkat kesehatan dan kesejahteraan masyarakat serta meningkatkan kualitas sumber daya manusia" Tambahnya.

"Selain kegiatan tersebut, Bakti sosial ini juga diadakan vaksin booster yang merupakan upaya pengembalian imunitas tubuh dan proteksi klinis yang menurun. Program vaksinasi booster yang sudah dilakukan merupakan upaya lanjutan dari vaksinasi dosis penuh ke 1 dan ke 2 tergantung dari jenis vaksin. Vaksin Booster dapat melindungi orang tua dan kelompok masyarakat yang rentan/memiliki komorbid dari penularan COVID-19." Pungkasnya.